

Quería ir a la boda real: se varó en España

Escrito por Agencias

Martes 26 de Abril de 2011 22:04

+ Le niegan entrada a Inglaterra pues no lleva dinero

CD. DE MEXICO, 26 de Abril de 2011.- Estibalis Chávez Guzmán quería ir como invitada real a la boda real del príncipe William y Kate Middleton y hasta una huelga de hambre emprendió para lograr el detalle, pero ahora está varada en Madrid cuando se dirigía a Inglaterra.

Este jueves se trasladó a España pero el viernes vio frustrado su intento de viajar a la Gran Bretaña porque confesó no llevar dinero suficiente para instalarse en el país.

La joven duró 16 días en huelga de hambre afuera de la embajada británica en México para atraer la atención y ser invitada a la boda de William y Kate, que se celebrará este 29 de abril.

Octavio Fitch, secretario de la Asociación Civil Mexicana Pro Plata, le ayudó a viajar a Madrid comprándole varias pinturas de su inspiración en 15 mil pesos, pero cuando Estibalis llegó a la capital española sólo llevaba 10 mil pesos y las autoridades consideraron que no es suficiente para solventar su estadía.

"Ella sabía que esto podía suceder y aún así se arriesgó", dijo, refiriéndose a la joven de 19 años que por ese hecho fue devuelta a Madrid, donde hizo su escala en viaje a Londres, y es que la autoridad inglesa dice que para ingresar al Reino Unido debe demostrarse solvencia económica que garantice que no se pretende quedarse a vivir o buscar empleo de forma ilegal.